

opusdei.org

Transmisión televisiva de la ceremonia de beatificación

El sábado 27 de septiembre, varias cadenas de televisión transmitirán en directo la misa de beatificación de Mons. Álvaro del Portillo. El sitio web www.opusdei.org lo transmitirá en streaming.

18/09/2014

Transmisiones por internet

A través de la página web del Opus Dei o el canal de Youtube podrán seguirse algunos de los principales eventos de los próximos días. Éste es el calendario de transmisiones:

27 de septiembre, a partir de las 6:50 de Argentina: ceremonia de beatificación de Álvaro del Portillo. Finalizará cuando concluya la Santa Misa.

28 de septiembre, a partir de las 6:50 de Argentina: ceremonia de Acción de Gracias por la beatificación. Finalizará cuando concluya la Santa Misa.

29 de septiembre, a partir de las 12:50 de Argentina: Traslado del cuerpo del beato Álvaro a la basílica de San Eugenio.

29 de septiembre - 2 de octubre, de 2:30 a 17:30 de Argentina: Transmisión continua de la imagen de la urna del beato Álvaro.

2 de octubre, a partir de las 12:50 de Argentina: Adoración eucarística, bendición con la reliquia del beato Álvaro del Portillo y traslado definitivo a la cripta en la Iglesia prelaticia de Santa María de la Paz.

* * *

Cobertura mediática internacional

Para cubrir la celebración se han acreditado más de 200 periodistas de 88 medios de comunicación de 18 países.

Para todas las personas que no podrán estar físicamente en la beatificación, la ceremonia se transmitirá por *streaming* a través de YouTube:www.youtube.com/opusdei.

Además la ceremonia será emitida en directo por más de 25 televisiones, entre las que está el Centro Televisivo Vaticano y la EWTN, que a su vez compartirán su señal con

otras televisiones (lista de países e idiomas con sus horarios).

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ar/article/transmision-
television-de-la-ceremonia-de-
beatificacion/](https://opusdei.org/es-ar/article/transmision-television-de-la-ceremonia-de-beatificacion/) (11/01/2026)